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CE-09-10-54 

 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE SAINTE-MARIE 

 

Procès-verbal de la huitième séance du conseil d'établissement tenue le 15 juin 2010 

à 18h30, au restaurant La Piazzetta, 740 boul. De Périgny, Chambly. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Manon Barbeau, parent, vice-présidente 

Jean Brûlé,  parent, représentant au Comité de parents 

Isabelle Dupuis, enseignante 

Nathalie Fortier parent 

Marika Ghelyn, représentante du personnel du service de garde 

Josée Perron,  parent, présidente 

Claire St-Jean,  enseignante 

Nadine Lussier, parent 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

     Audrey Camiré, posychologue 

     Jean-François Dubé, éducteur spécialisé 

     Éric Gloutnay, parent, secrétaire 

     Isabelle St-Cyr, enseignante 

 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Christiane Beaulieu,   directrice adjointe 

Linda Fortin,   directrice 

 

      

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

1. Constat du quorum et ouverture de l'assemblée 

La présidente accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance. Il est 

18h30. 

2.  Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé par Madame Barbeau, d'accepter l'ordre du jour, en ajoutant au point 

11 – suivi / propositions de 3 campagnes de souscription pour l’année 2010-2011. 
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CE-09-10-55 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE-09-10-56 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE-09-10-57 

 

 

 

CE-09-10-58 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

 

3. Adoption du procès-verbal du 13 avril 2010 

Il est proposé par Madame Manon Barbeau, d'accepter le procès-verbal tel qu'il est 

présenté. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

4. Paroles au public 

Rien à signaler. 

5. Correspondance 

Rien à signaler. 

 

POINTS DE DÉCISION 

6. Programme - Aide aux devoirs 

Madame Fortin nous informe qu’elle nous présentera ce programme lors de la 

première réunion du CÉ. 

 

7. Programme – École en forme et en santé 

Madame Fortin informe le CE des modalités du programme. Madame Isabelle 

Dupuis en fait une proposition. 

 

                                                                                     ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

           

8. Prévisions budgétaires 2010-2011 

Madame Fortin nous présente le rapport ventilé et le sommaire. 

 

 

 

9. Rapport annuel du C.É. 

Madame Josée Perron nous présente le rapport en détails.  Ce fut proposé par 
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CE-09-10-59 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE-09-10-60 

 

 

 

Madame Nadine Lussier. 

  

 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

 

POINTS DE SUIVI 

 

 

10. Organisation scolaire 2010-2011 

Madame Fortin nous présente les prévisions du nombre de groupes d’élèves pour  

2010-2011 à l’école Ste-Marie. 

 

 

 

 

POINTS D’INFORMATION 

 

11. Suivi sur les campagnes de souscription.  

Madame Fortier nous présente ces trois campagnes. Une résolution a été prise: 

Children’s hospital sera la campagne retenue pour 2010-2011. Ce fut proposé par 

Madame Marika Ghelyn et adopté à l’unanimité. 

12. Bonification des services complémentaires 2010-2011 

Madame Fortin explique le document sur le «  Plan d’effectif ». 

13. Activités éducatives complémentaires – TED 

Monsieur Chamberland souhaite reconduire les activités spéciales pour les classes 

 TED. Ce sera discuté lors de la première rencontre du CE / 2010-2011. 

14. Bilan des activités éducatives complémentaires et parascolaires 

Madame Beaulieu présente le document. 

15. Rapport annuel de l’école Sainte- Marie – Projet 

Madame Fortin dépose le rapport non-final. 
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16. Représentant au Comité de parents 

Jean Brûlé informe les membres des discussions issues de la dernière réunion et 

dépose le rapport qui sera ajouté sur le site internet de l’école Ste-Marie. 

 

17. Parole à la responsable du service de garde 

Rien à signaler. 

18. Paroles aux membres 

Rien à signaler. 

19. Information de la direction 

Linda Fortin informe les membres que Monsieur Éric Gloutnay a remis sa 

démission du CE.  Donc, en septembre prochain, un poste d’un an, sera ouvert. 

20. Affaires diverses  

Madame Fortier suggère d’ajouter une contribution volontaire de 20$ à la 

facturation des manuels scolaires pour l’année 2010-2011. Proposé par Monsieur 

Jean Brûlé et adopté à l’unanimité. 

 

 

21. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Josée Perron, de lever l’assemblée.  Il est 19h45. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

---------------------------     --------------------------------                -----------/------/------- 

Linda Fortin, Directrice    Josée Perron, Présidente          Date d’adoption du procès-verbal 


